

みんなの 広場

皆さんからのお便りをお待ちしています

〒444-0192 菱池字元林1-1 幸田町役場企画政策課広報広聴G
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp ☎62-1111 (内線334)
FAX63-5139

今月の表紙

今月の表紙は、幸田小学校2年生の着衣泳ぎの授業です。子どもたちは、服のまま水に入ると動きにくくなることを体験し、無理して泳がずに上手に浮かんで呼吸を確保する方法、ペットボトルの浮力を利用して顔を水面に出しながら浮かぶ方法などを学びました☆



▲別ショットの写真

みんなの作品展!

平成24年度少年消防クラブ員防火作品展からのセレクトです。



平野 史也 くん



今岡 一也 くん

皆さんの作品を募集します。応募方法は、はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタイトルと作者名(ペンネーム可)をご記入の上、企画政策課広報広聴Gまでお送りください。(デジカメ写真の場合はメールで)

サークル紹介

この指とーまれ 137



りゅうおうりゅう こうたさんが ねだいこ
龍桜流 幸田三ヶ根太鼓

NPO法人「龍桜流やぐら太鼓」の拠点は豊田市の松平です。私たち「幸田三ヶ根太鼓」は龍桜流12チームの中で最古参。平成9年7月に多くの皆さんのお力をお借りし、誕生しました。

結成から16年が経ち、仲間も16歳年をとったはずですが、同じ曲をこれまた同じメンバーで、あのころに負けない強さでたたいています。継続が力になっているのでしょうか。一糸乱れず演奏できた時の喜びは格別です。若さや元氣

を振り起こす、これが太鼓の魅力かもしれません。

来る9月29日(日)の西三河県分連芸能発表会(岡崎市民会館)に皆さまのお力添えで幸田町の代表として参加させていただきます。精いっぱい力を結集して演奏する覚悟です。ぜひ多くの皆さまにお越しいただき、温かい応援をいただければと願っています。

代表：掘 民子 ☎62-6773

今月の記念日

8月3日は「はちみつの日」

全日本はちみつ協同組合と日本養蜂はちみつ協会が「はちみつ」の語呂合わせとして、1985(昭和60)年に制定しました。

はちみつは歴史は古く、スペイン北部のアルタミラ洞窟の壁面に描かれているのはちみつの採取風景などから、紀元前1万8千年〜紀元前1万5千年ころから人々によく利用されてきた最も古い食物の一つであるといわれています。

日本では643年(皇極2)に百濟の太子である余豊が和の三輪山で養蜂した記事が「日本書紀」にみられ、「延喜式」などにもしばしば現れますが、当時はおもに神饌用、薬用だったといわれています。このあと、明治の初期に西洋ミツバチが入ってくるまで、飼養の対象が日本ミツバチということもあって、量的に生産高も少なく、この傾向は長く続きました。今でこそ当たり前となった利用(みつ酒、化粧品、パンや菓子などへの添加、料理の材料)がはかられたのは、ごく最近のことだとされています。

※参考資料：社団法人 日本養蜂はちみつ協会 <http://bee.lin.gr.jp/hn/index.html>



青春トークリレー
第245走者

こばやし だいすけ
小林 大祐 さん

岩堀区在住 21歳
血液型 A型 身長 174cm
好きな芸能人 森高千里、竹内カ、
武井咲

今、学生生活を送る中で夢を探しています。自分には今、目標や夢がまだ見えていませんが、将来のことを考えていかなければいけない年なので、今は「何か」を見つけるのに必死です。

幸田町は日が経つにつれ、明るくにぎやかな町に変わってきています。観光を重視するのもいいですが、町内には若者がたくさんいるので、若者にも着目して商業施設などを増やしてほしいです。

明るい未来が訪れるように、まずは自分がしっかりしたいと思えます。このままじゃ小さな人生を送る気がして不安なので、BIGになるためにも、今の現状を打破して、「楽しみ」を多く持つ人間になりたいです。



はろーキッズ

掲載写真を印刷してプレゼント。
希望者は企画政策課まで。



環境だより VOL.21

飼い犬の散歩マナー、大丈夫ですか？

最近、散歩などで犬をノーリードにしている人を見かけます。犬嫌いな人の中には、小さな犬でも恐怖心を持ってしまう人もいます。また、犬は、人間に聞こえない物音でも驚くことがあり、急に道路に飛び出して事故に遭う危険もあります。ノーリードの時に相性の悪い犬と出合ってしまうと、急なけんかを止めることもできません。事故やけがをしてから悔やんでも後の祭りとなってしまいます。

放置されたウンチは、景観をそこねるだけでなく、うっかり踏んでしまうと誰でも嫌な思いをします。ウンチを取ることは、マナーを守るだけでなく愛犬の健康管理上大切なことです。愛犬の健康は、毎日のウンチの硬さや色で判断でき、病気の早期発見のためにもウンチはすぐ取る習慣にしましょう。



みんなでマナーを守って人と犬が暮らしやすい町にしましょう！

飼い主のいないねこにえさを与えている人へ

野良ねこなどに餌を与えている人には、責任ある行動が求められています。



・自分が飼い主になって、自宅などで最後まで世話をする。

・きちんと飼ってくれる里親を探す。
「かわいそうだから、餌を与えているだけで、後の事は一切関係ない！」という勝手な考えはやめましょう。

問合せ 環境課環境保全G(内線271)

表紙の着衣泳ぎの授業。水で遊ぶ機会が増える季節ならではのすばらしい体験授業だと思えます。僕が小学生のころには無かったなあ。もしものときは、必死に泳がない。顔を水面から出して息をすること、浮かぶこと、何かにつかまることなどの大切なポイントを聞き、身を持って体験する。夏を楽しく過ごすために、とっても重要な要素です。

夏は一瞬。そんな夏の思い出は一生モノです。皆さんにとって、この夏が一生モノの思い出いっぱい夏の夏になりますように☆(T)

ちゅと 編集者のらっしゅ

▼どうも。夏といえば、スイカ、プール、海、花火、カブトムシときて編集者(T)です。今月号では、町長に「取材相手さんはかり掲載してないで、自分も載りなさいよ」というご指摘をいただき、自分で撮影し、自分で原稿を書き、自分で掲載するという前代未聞の荒業を巻き起こしました。大変恐縮です。笑。

話は戻りますが、夏生まれの私は夏が大好きです。短い夏を思い切り楽しむために、夏は夏らしく過ごすことが私のモットーです。学生時代には、伊豆の白浜や蒲郡の西浦海岸の海の家でアルバイトしたり☆僕が小さいころから、海や川、早朝のクワガタ採り、キャンプなど、夏にいろいろな体験をさせてくれた両親。きつとそここの楽しい思い出が「夏は楽しい！」というイメージを定着させてくれたのだと思います。